

Jubiläum wirft Schatten voraus

„Liederkranz“-Sänger tagten / Neues Probenlokal



Der Männerchor „Liederkranz“ Oberveischede bereitet sich jetzt schon auf das Jubiläum im Jahr 2017 vor.

Foto: privat

sz Oberveischede. Die gut besuchte Jahreshauptversammlung des Männerchores „Liederkranz“ Oberveischede im Landhotel Sangermann begann nach den Regularien mit einem erfreulichen Ereignis. Die Ende 2015 durchgeführte Aktion „Bring doch einen mit“ kann mit einem guten Zwischenergebnis aufwarten. Mit Kevin Sänger, Alex Steinberg und Sepp Schiefer wurden drei neue Sänger in den Verein aufgenommen. Alle drei hatten bereits an den vergangenen Chorproben im alten Jahr teilgenommen und sich für den Chor entschieden.

Im laufenden Jahr soll die Aktion wiederholt werden. Notenwart Helmut Remberg wurde zum wiederholten Mal für eine lückenlose Teilnahme an den Proben und Auftritten ausgezeichnet. Der ausführliche Tätigkeitsbericht des geschäftsführenden Vorstandes wurde von Vorstandssprecher Albert Schneider vorgetragen und nach einer kurzen Aussprache einstimmig gebilligt. Das galt auch für den Finanzbericht, der von Hubert Nöcker erläutert wurde. Das Ergebnis des Berichtsjahres lag leicht über dem Planwert. Bemerkenswert ist die Tatsache, dass über die Hälfte der Einnahmen aus Arbeitseinsätzen der Sänger stammen. Neujahrssingen, Stadtfest Olpe, Dorffest und die Papiersammlungen sind unverzichtbare Aktivitäten des Vereins.

Die von Kassenprüfer Karl-Otto Springmann beantragte Entlastung des Vorstandes wurde einstimmig erteilt. Die anschließende Analyse der Finanzzahlen wurde mit der Entscheidung abgeschlossen, in Zukunft für Busfahrten des Cho-

res nicht mehr zu sammeln, sondern eine jährliche Umlage zu erheben. Für Hubert Nöcker als dem für die Finanzen zuständigem Vorstandsmitglied gab es eine einstimmige Wiederwahl. Neues Mitglied im Beirat ist Winni Springmann, der dort den 1. Tenor vertritt.

Das Programm für das Jahr 2016 ist zum jetzigen Zeitpunkt noch

recht überschaubar und soll in den nächsten Wochen sukzessive ergänzt werden. Für das Jubiläumsjahr 2017 stehen bereits die Termine mehrerer Veranstaltungen fest. Das Jubiläumskonzert am 25. und 26. März soll zum einen mit Chören aus den Nachbarorten und zum andern mit weiteren Chören von Chorleiter Hubertus Schönauer gestaltet werden. Für ein Konzert am 21. Oktober wurde der Don-Kosaken-Chor „Serge Jaroff“ unter Leitung von Wanja Hlibka verpflichtet. Diese Veranstaltung ist zu den Feierlichkeiten im Rahmen des 200-jährigen Bestehens des Kreises Olpe gemeldet worden. Ein Frühschoppenkonzert rundet am 22. Oktober das Jubiläumsjahr des Vereines ab. Ob die zehnte Erringung des Titels „Meisterchor“ 2018 möglich ist, wird sich zeigen.

Ab sofort finden die Chorproben mittwochs um 18.15 Uhr im Landhotel Sangermann statt. Durch den Wechsel des Probelokals verspricht sich der Vorstand eine verbesserte Möglichkeit des geselligen Zusammenseins und dadurch eine Stärkung des Vereines.

Die über 100 Jahre alte Vereinsfahne muss dringend restauriert werden. Hierzu sollen Angebote eingeholt und danach ein Finanzierungskonzept erarbeitet werden. Mit der bekannten Feststellung „Wer will, findet Wege, wer nicht, will findet Gründe“ und der Bitte um eine gute und pünktliche Probenteilnahme schloss Vorstandssprecher Albert Schneider nach zwei Stunden die Versammlung. Der Abend klang dann mit einem gemeinsamen Essen mit den Sängerfrauen gemütlich aus.